
　今年度共に活動をする仲間「岩成台中学校ブロック母親委員会」の総会が、５月２７日　岩成台小学校で
行われました。
　自己紹介に始まり、その後　今年度の活動計画、研修事業、講習会の案内などの説明、質疑応答がありました。
最後に交流を深めるために、一人ずつ「我が家自慢」をしよう！という話になり、みなさんそれぞれの「我が家自慢」
をしました。思わぬ質問で、「我が家自慢」・・・考えました。我が家を客観的に見つめる良い機会になりました。
　さて・・・みなさんの「我が家自慢」は何でしょうか？

　６月１７日　神屋町の古民家「儘舎」にて、かまどでご飯等を作り、試食をしました。
　儘舎は私たちが幼少の頃より前の建物です。懐かしいというよりもレトロでした。暑い日でしたが、室内はなぜか
涼しく、きっと家が暑さを吸収していたのでしょう。現代の合理的な家は動きやすく、使いやすさはいいのですが、
気密性が良く、暑いですよね。昔の家の良さを実感しました。
　さてかまどでのご飯作りです。蒔で火をおこしかまどでご飯を炊き、さらに汁物、添え物を作りました。初めての体験で

躊躇をしました。いつもの炊飯はスイッチひとつ。日ごろ煩わしいと思っていた炊飯も「何て便利だったのだろう」と
再認識をし、愚痴を言っていてはいけないなと反省をしました。
　大正元年に作られたオルガンに見つめられ食べた食事は絶品でした。昔を感じながら、今を見つめるいい機会
でした。みなさんも是非行ってみて下さい。今の良し悪しを感じられると思います。

　例年は各校のＰＴＡ会長と母親委員長のみが出席をする「市Ｐ連研修会、母親委員会運営委員会」ですが、
どんな話し合いをしているのかなどを知るにはいい機会だとの発案があり、６月２３日に春日井市の小中学校の
ＰＴＡ会長と全学校の母親委員が総動員で参加をしました。
　研修会は「世界がもし１００人の村だったら」の著者である池田香代子さんの講演でした。
人類みな平等とは言いますが、世界中が平等ではなく、環境も違います。考えさせられました。
みなさんも一度本を購読してみてはいかがですか？

　６月２６日（土）、各校の代表者が集まり開催されました。
　家庭で子どもと接する「親」、学校で子どもと接する「教師」。立場は違うものの「子ども」を中心にしていることには
違いがありません。違う視点からみた「子ども」についての有意義な語らいとなりました。

～　お知らせ　～

　今年度も２学期に若草学園との交流会をします。岩成台中学校ブロックの母親委員が代表して訪問いたしますが、
その際、皆様からの寄贈品を渡しております。昨年は新型インフルエンザの影響で交流会は中止となりましたが、
子供たちが持ち寄った寄贈品は渡して参りました。品物も勿論の事ながら、皆様の温かい心遣いにとても喜んで

よう、楽しみを見つけ子どもと共に「わくわく夏休み」を共有したいものですね。くれぐれも暑さ対策は万全に・・・

頂きました。今年も石鹸、タオル、文具品、洋服等の回収をする予定ですので、ご協力をお願いいたします。
　各学校の回収日等、詳細は９月に案内を配布いたします。

編集後記
　もうすぐ夏休みです。夏休み到来をとても心待ちにしている子ども達。保護者の皆様もいつもと違う夏休みとなる
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